



125/2015

Kiel, 14. September 2015

Spender gesucht: Blutspende-Aktion im Kieler Landeshaus

Kiel (SHL) – Nach dem Rekord von über 100 Spendern im vergangenen Jahr rufen Landtag und Landesregierung wieder gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz zur Blutspende im Landeshaus auf. Am morgigen Dienstag (15. September) können sich Blutspender zudem für die Deutsche Stammzellspenderdatei registrieren lassen.

„Im vergangenen Jahr konnten wir über 100 Spenderinnen und Spender begrüßen. Dieses tolle Ergebnis wollen wir wiederholen. Blutspenden retten Leben“, sagte Landtagspräsident Klaus Schlie heute in Kiel. Die Spendenaktion läuft zwischen 10 und 15 Uhr im Schleswig-Holstein-Saal des Landeshauses. Der Personalausweis muss mitgeführt werden.